



ПОЛИТИКА В ОБЛАСТИ КАЧЕСТВА ГУП «Узйуллойиха»

ГУП «Узйуллойиха», является одним из ведущих проектной организацией Комитета по автомобильным дорогам при Министерстве транспорта Республики Узбекистан.

В соответствии с функциональным назначением и уставом, основной деятельностью института является проектирование автомобильных дорог и искусственных сооружений, включающее:

предоставление полного объема проектировочных услуг для транспортной инфраструктуры и коммуникаций, включая планирование, разработку технико-экономического обоснования. Залогом успешной реализации задач по выполнению государственной политики, в части обеспечения качественной проектно-сметной документации страны и освоения новых рынков сбыта, руководство ГУП «Узйуллойиха» считает внедрение системы менеджмента качества, отвечающей требованиям МС ISO 9001:2015 и международным принципам ведения бизнеса.

Успех на внутреннем и международном рынке и формирование имиджа республики как надежного делового партнера напрямую зависит от уровня качества работы сотрудников института и способности не только полностью удовлетворить потребителей продукцией, но и превзойти их ожидания четкостью исполнения принятых обязательств.

Исходя из этого, мы принимаем на себя обязательство – постоянно повышать качество нашей деятельности, ставя перед собой следующие приоритетные цели:

- Обеспечение удовлетворенности потребителей, путем гарантированного выполнения всех принятых на себя обязательств и четкого соблюдения требований внутреннего и международного законодательства.
- Достижение высокого уровня профессионализма и компетентности сотрудников, содействие их квалификационному росту и развитию их творческой и производственной активности.
- Улучшение экономического положения как института, так и каждого сотрудника за счет более эффективной и рациональной организации работы.
- Разработка, внедрение и подготовка к сертификации СМК на соответствие международному стандарту ISO 9001:2015.

Руководство ГУП «Узйуллойиха» при реализации настоящей Политики обязуется:

- Соответствовать требованиям стандарта ISO 9001:2015, проводить систематический анализ и совершенствование системы менеджмента качества.
- Последовательно пропагандировать и претворять в жизнь настоящую Политику в области качества, обеспечивать персонал поддержкой и необходимыми ресурсами для выполнения требований системы менеджмента качества.
- Периодически пересматривать настоящую Политику в области качества для обеспечения ее постоянной пригодности и адекватности.
- Неуклонно повышать вовлеченность персонала в систему менеджмента качества путем повышения квалификации и мотивации.

Руководство особо подчеркивает, что ответственность за результативность системы менеджмента качества лежит на каждом сотруднике.

Директор:



О. Раджабов

14.02.2023



QUALITY POLICY SUE "Uzyulloyikha"

State Unitary Enterprise "Uzyulloyikha" is one of the leading design organizations of the Committee for Highways under the Ministry of Transport of the Republic of Uzbekistan.

In accordance with the functional purpose and charter, the main activity of the institute is the design of roads and artificial structures, including:

provision of a full range of design services for transport infrastructure and communications, including planning, development of a feasibility study. The key to the successful implementation of the tasks of implementing the state policy, in terms of ensuring high-quality design and estimate documentation of the country and developing new sales markets, the management of SUE "Uzyulloyikha" considers the implementation of a quality management system that meets the requirements of MS ISO 9001: 2015 and international business principles.

Success in the domestic and international markets and the formation of the republic's image as a reliable business partner directly depend on the level of quality of the work of the institute's employees and the ability not only to fully satisfy consumers with products, but also to anticipate their expectations by clearly fulfilling the obligations assumed.

Based on this, we undertake the obligation to constantly improve the quality of our activities, setting ourselves the following priority goals:

- Ensuring customer satisfaction by guaranteeing the fulfillment of all assumed obligations and strict compliance with the requirements of domestic and international legislation
- Achievement of a high level of professionalism and competence of employees, assistance to their qualification growth and development of their creative and industrial activity.
- Improving the economic situation of both the institute and each employee through a more efficient and rational organization of work.
- Development, implementation and preparation for QMS certification for compliance with the international standard ISO 9001:2015.

The management of SUE "Uzyulloyikha" in the implementation of this Policy undertakes:

- Comply with the requirements of ISO 9001:2015, conduct systematic analysis and improvement of the quality management system.
- Consistently promote and implement this Quality Policy, provide staff with the support and necessary resources to meet the requirements of the quality management system.
- Periodically review this Quality Policy to ensure its continued suitability and adequacy.
- Steadily increase the involvement of personnel in the quality management system by improving qualifications and motivation.

The management emphasizes that the responsibility for the effectiveness of the quality management system lies with each employee.

Director:



O. Radjabov

14.02.2023